

# FREIWILLIGE FEUERWEHR TATTENDORF



Bezirk *BADEN*                      Abschnitt *BADEN- LAND*  
2523 Tattendorf Oberwaltersdorferstraße 2A  
Tel./ Fax 02253/ 80 522                      NOTRUF 122



Zahl

Bearbeiter  
Johann DACHAUER, EBI

Erreichbarkeit  
0664 / 640 91 54

Ort, Datum  
Tattendorf, 2012-09-20

## EINLADUNG FEUERWEHRAUSFLUG 2012

Werte Feuerwehrmitglieder, werte Freunde der Feuerwehr Tattendorf !

Das Kommando der FF Tattendorf und unser Sachbearbeiter für Feuerwehr-  
geschichte Johann Dachauer erlauben sich, zu einem  
**Feuerwehrausflug am Samstag, 6. Oktober 2012,**  
mit folgendem Programm, einzuladen:

Thema: Besuch der Feuerwehrausstellung im Stift Geras  
„**Vom Löscheimer zur Katastrophenhilfe**“

07:00 Uhr **Abfahrt** Tattendorf (Treffpunkt 06.45 Uhr am Raiffeisenplatz)

08:15 Uhr Frühstück in Maissau

10:00 Uhr Besichtigung der **Feuerwehr- Ausstellung** (und/oder  
Klosterkräutergarten)

[www.stiftgeras.at/de/veranstaltungen\\_sonderausstellung.html](http://www.stiftgeras.at/de/veranstaltungen_sonderausstellung.html)

11:30 Uhr Besuch des **14. Erdäpfelfestes** in Geras [www.erdaepfelfest.at](http://www.erdaepfelfest.at)  
Mittagessen individuell im Rahmen des Erdäpfelfestes

13:30 Uhr **Oldtimer Traktorumzug** in Geras

16:00 Uhr Empfang bei der **Feuerwehr Sittendorf** [www.ff-sittendorf.at](http://www.ff-sittendorf.at)

16:30 Uhr Abschluss bei einem **Heurigen in Sittendorf/ Neustift**

20:00 Uhr **Ankunft** in Tattendorf

Wir werden chauffiert von Karl Högelsberger und einem Bus der Fa. Pulay, die  
Buskosten übernimmt die Feuerwehr.

Eintritt für den Besuch der Feuerwehrausstellung mit Führung, sowie Abschluss beim  
Heurigen in Sittendorf:

Feuerwehrmitglieder € 13,00, Nichtfeuerwehrmitglieder € 18,00, Kinder bis 15 J. sind  
eingeladen.

Die Kosten für Frühstück und Mittagessen sind selbst zu tragen.

**Bitte um Zusage zur Teilnahme am Ausflug bis DONNERSTAG, 27.09.2012, bei  
Johann Dachauer, Tel. 0664/ 640 91 54.**

Auf einen schönen Ausflug freuen sich:

Johann Dachauer, EBI

Hubert Dachauer, FT



## „VOM LÖSCHEIMER ZUR KATASTROPHENHILFE“ FEUERWEHRAUSSTELLUNG IN GERAS WIEDER GEÖFFNET

**Knapp 25.000 Menschen waren es, die im Vorjahr die Feuerwehrausstellung „Vom Löscheimer zur Katastrophenhilfe, Feuerwehr — Tradition mit Zukunft“ im Stift Geras besucht haben. Um einige Exponate erweitert startete die Ausstellung des NÖ Landesfeuerwehrverbandes Anfang März in ihre zweite Saison.**

Die Feuerwehrhistoriker haben eifrig gearbeitet und die Vitrinen an der Kirchenseite neu adaptiert. Die „Heiligenabteilung“ wurde ebenfalls durchforstet und um einige Exponate erweitert. Einige Schaustücke wurden ausgetauscht. Neu präsentieren sich die Sonderdienste: Elektronische Bilderrahmen bieten die Möglichkeit, dem interessierten Gast die Arbeit der Sonderdienste — Flugdienst, Tauchdienst, Sprengdienst, Versorgungsdienst, Feuerwehrstreife — näher zu bringen.

Der Besucher sieht jedenfalls einen Querschnitt durch die Arbeit der Freiwilligen Feuerwehren, der zeigt, wie vielfältig die Einsätze sind, die von den Tausenden Freiwilligen Feuerwehrmitgliedern Tag für Tag bewältigt werden. Rund um die Uhr, 365 Tage pro Jahr!

Selbstverständlich werden sich auch die Kleinen wieder in ihrem eigenen Kinderbereich zeichnend oder malend austoben und quer durch die Gänge ihre Funksprüche absetzen dürfen. Vielleicht dann, wenn die Erwachsenen in der Winterkapelle verweilen und im Film „Wir sind alle keine Helden“ erfahren, wie schwer es Helfern und Opfern nach schwierigen Einsätzen oft ums Herz ist.



## Erdäpfelfest Geras



Das Erdäpfelfest Geras wurde erstmals im Jahr 1997 durchgeführt und hat sich zu einem beachtlichen Straßenfest entwickelt.

In den vergangenen Jahren haben tausende Gäste die Veranstaltung besucht.

Das Geraser Erdäpfelfest ist eine feste Größe im Waldviertler Herbst geworden!

Veranstalter und Träger des Erdäpfelfestes

Veranstalter des Erdäpfelfestes sind die Standbetreiber – Betriebe, örtliche Vereine,

Feuerwehren, Schulen, Jugendgruppen und Personen aus den Bereichen Gemeinde,

Tourismus und Wirtschaft – die

“Arbeitsgemeinschaft (ARGE) Erdäpfelfest Geras”

Diese Arbeitsgemeinschaft wird von der Stadtgemeinde Geras unterstützt.

Was wird beim Erdäpfelfest geboten?

Im Mittelpunkt stehen der Erdäpfel und die Erdäpfelmaus. Festbetrieb an zwei Tagen im Stadtzentrum.

An den Ständen und bei den Gastwirten gibt es Erdäpfelschmankerl und

Erdäpfelspezialitäten, Mohnprodukte, Honigprodukte, Mehlspeisen, köstliche Säfte,

Schnäpse und Liköre und verschiedenen andere landwirtschaftliche Spezialitäten.

Volkstümliches, Traditionelles und Kunsthandwerk bieten zusätzliche Angebote dieses Straßenfestes.

Kinderprogramm: Luftburg, Ponyreiten, Schminken, Bungy-Jumping, usw.

Ein Festprogramm mit vielen Höhepunkten bietet den Besuchern Abwechslung und Unterhaltung.

Ziele der Veranstaltung:

Förderung der Zusammenarbeit, Imagewerbung für Geras und die gesamte Region,

Aufbau grenzüberschreitender Verbindungen und nicht zuletzt die Erzielung eines wirtschaftlichen Erfolges.